

La arqueóloga Concha Navarro recibe la Mención de Honor al Mérito Cultural de Petrer

11/02/2024



Fernando Portillo e Irene Navarro entregan la distinción a Concha Navarro

El Centro Cultural ha acogido esta mañana el acto donde el Ayuntamiento de Petrer ha reconocido a la arqueóloga petrerense Concha Navarro con la Mención de Honor al Mérito Cultural. Decenas de personas han acompañado a la historiadora junto con los diferentes miembros de la corporación municipal.

El acto ha arrancado con la música de la Sociedad Unión Musical, donde **Aurora y Aitana Sánchez Herrero** han interpretado varias piezas con el violín y violonchelo.

El edil de Cultura, **Fernando Portillo**, ha agradecido a

todos los partidos políticos de la Corporación su apoyo para que este reconocimiento saliera adelante, puesto que se aprobó por unanimidad en el pleno municipal. Asimismo, ha recordado que "la sala de exposiciones temporales del Museo Dámaso Navarro llevará su nombre y, con este motivo, en septiembre se inaugurará una exposición dedicada a Concha Navarro en dicha sala".

Por su parte, el director del Museo Dámaso Navarro, **Fernando Tintero**, también ha elogiado la labor de Navarro a lo largo de todos estos años porque "es un

referente para muchas personas. Ha contribuido no solo a conocer el pasado de Petrer sino de otras localidades que nos rodean".



Navarro ha hablado sobre su trayectoria profesional.

Navarro ha agradecido a todos los presentes este reconocimiento y ha recordado el momento en el que se lo dijeron: "Fernando Tendero me pidió que le acompañase al Ayuntamiento. Yo pensaba que sería una

reunión con el concejal de Cultura para hablar sobre las excavaciones de la Plaça de Baix, pero cuando llegamos nos recibió la alcaldesa, Irene Navarro, que me comunicó que me iban a dar este reconocimiento. En ese momento lo primero que se me pasó por la cabeza fueron mis padres y lo orgullosos que se sentirían de mí al saber que su hija iba a recibir este honor", ha comentado.

La primera edil ha cerrado el acto destacando la cantidad de colectivos culturales de la población que se unieron a este nombramiento "por ello, la decisión de darle a Concha la Mención de Honor al Mérito Cultural es la más acertada que hemos podido tomar. Cuando empezaste tu andadura se despertó tu verdadera pasión que más tarde se convertiría en tu profesión, la arqueología, y lo hiciste de manera constante, firme, metódica y, sobre todo, con generosidad para encontrar vestigios sobre nuestro pasado", ha concluido.